

Chers amis bridgeurs,

Bienheureux de vous retrouver sur notre nouveau site.

Voici quelques mois que je vous représente dans ce club, où l'on ressent le besoin de communiquer, de partager et le plaisir de se réunir. Malgré le désespoir de nos partenaires devant nos incompréhensions et nos étourderies, nous revenons obstinément passer de bons moments.

J'espère que nous pourrons grâce au dynamisme de notre CA, vous donner toujours cette envie de progresser et de reprendre nos tournois acharnés au club ou lors de compétitions.

Notre but est aussi d'agrandir nos effectifs en accueillant chaleureusement les nouveaux adhérents pour partager notre passion et leur proposer des cours de tous niveaux.

Grand merci à Michel CAPEZ, concepteur de ce site, d'avoir su trouver des solutions à nos suggestions, ainsi qu'à Philippe BARCELO, notre rédacteur en chef, sans oublier Jocelyne DEMOULIN et Bernard LIAUZU (faute au COVID qui n'a pas permis à notre CA au complet de travailler à cette réalisation)

Cordialement, me réjouissant de vous revoir très vite.

Henri